



Son épouse, Enemesia Pacheco Piqueras,
Son fils, José-Luis Pacheco et sa compagne, Darija Protic,
Sa fille, Dalia Pacheco,
Son filleul, Camilo Penin,
Sa famille en Espagne de Madrid, Galice et Majorque
Ont la tristesse de faire part du décès de

José-Luis Pacheco

Il s'est endormi paisiblement et a été enlevé à leur affection le 18 janvier 2016 dans sa 70e année.

La célébration aura lieu en la Chapelle du Centre funéraire de Saint-Georges, le vendredi 22 janvier à 14h15, suivie de l'incinération.

En lieu et place de fleurs un don peut-être adressé à la Ligue genevoise contre le cancer, CCP 12-380-8.

Cet avis tient lieu de faire-part.